059	UTBM Service communication	LE PROGRES	8 mai 2022
		PÉRONNAS	4L Trophy

PÉRONNAS

4L Trophy: dix jours dans le désert pour Jim et Rémi

La grande aventure a commencé pour Jim et Rémi, deux étudiants partis, jeudi 5 mai, en 4L pour une dizaine de jours dans le désert marocain. Objectif: rejoindre Algésiras.

e 5 février, Jim Bancel et Rémi Michollet, étudiants de 22 ans, réceptionnaient autour de leur célère 4L les dons en fournitures scolaires et jouets pour les emmener à Algésiras au Maroc dans le cadre de leur participation au rallye 4L Trophy, qui devrait réunir près de 1 200 participants après 6 000 km de route au milieu du désert marocain. Une aventure pour ces élèves ingénieurs à l'université technologique de Belfort/Mombéliard (UTBM).

Un projet humanitaire

Il leur a fallu pratiquement trois mois pour finaliser cet ambitieux projet et se préparer à véhiculer le volume impressionnant de dons après la mobilisation de l'école primaire des Érables et à la subvention (250 € petite goutte d'eau dans les 10 000 € du projet) de la commune soutenue par Martine Barland, élue adjointe à l'action éducative jeunesse.

L'argent récolté, pour l'association Les Enfants du désert, est



Jim et Rémi avec leur 4L, prêts pour le départ. Photo Progrès/Gilles RUY

parti avec son binôme mercredi matin 4 mai. Le lendemain, jeudi, ils sont partis de Biarritz, point de ralliement des concurrents pour vérification de tous les véhiclules participants avant embarquement par ferry direction l'Espagne puis Tanger. L'équipage est parti dans sa 4L customisée avec sur son toit un panneau solaire qui leur permettra tout au long du voyage de récupérer des données sur comment utiliser le soleil du désert pour récupérer de l'électricité. Ils sont partis confiants et fiers de se lancer ce défi et mettre aussi en valeur les acquis de leurs études. Ils devraient arriver à destination dans une dizaine de jours.

> De notre correspondant, Gilles RUY